

Robinson, Johanna

De : Vallée, Guillaume
Envoyé : Mardi 9 juin 2020 13 h 56
À : Robinson, Johanna
Cc : Lange, Riley; Jones, Murray; PMSocial; PCO.F Visual Communications / Communications Visuelles F.BCP
Objet : RE : VÉRIFICATION DU SIGNAL : Sélection de clip

Merci!

De : Robinson, Johanna <Johanna.Robinson@pmo-cpm.gc.ca>
Envoyé : mardi 9 juin 2020 à 13 h 55
À : Vallée, Guillaume <Guillaume.Vallee@pco-bcp.gc.ca>
Cc : Lange, Riley <Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca>; Jones, Murray <Murray.Jones@pco-bcp.gc.ca>; PMSocial <PMSocial@pco-bcp.gc.ca>; PCO.F Visual Communications / Communications Visuelles F.BCP <PCO.VisualCommunications-CommunicationsVisuelles.BCP@pco-bcp.gc.ca>
Objet : RE : VÉRIFICATION DU SIGNAL : Sélection de clip

La sélection du clip fonctionne pour moi. Merci!

Le 9 juin 2020, à 13 h 47, Vallée, Guillaume <Guillaume.Vallee@pco-bcp.gc.ca> a écrit :

Bonjour Johanna. Pour la conférence de presse d'aujourd'hui, nous proposons soit de présenter la sélection ci-dessous, soit de mettre un lien vers la vidéo complète sur YouTube, car il n'y a pas eu de communiqué de presse. Dites-nous ce qui fonctionne le mieux pour vous. Merci.

///

Transcription

Good morning everyone. Bonjour à tous.

Dès le début de la crise, notre gouvernement a annoncé un plan pour mobiliser le secteur industriel de façon à ce qu'on puisse produire rapidement, ici au Canada, les articles dont on a besoin.

Depuis, des entreprises d'un bout à l'autre du pays se portent volontaires pour nous aider et chaque semaine, on réalise des progrès importants.

Je veux donc commencer aujourd'hui en faisant une mise à jour.

D'abord, on a signé un contrat avec GL Chemtec d'Oakville pour assurer l'approvisionnement en produits chimiques qui sont essentiels au dépistage.

Alors qu'on commence à reprendre certaines activités, on doit resserrer d'autres mesures comme le dépistage et la recherche de contacts.

On doit donc faire en sorte que nos professionnels de la santé possèdent les bons outils pour faire passer plus de tests et les analyser.

Nous avons également signé deux nouveaux contrats pour nous assurer que nos travailleurs de première ligne peuvent continuer à faire leur travail en toute sécurité.

Joseph Ribkoff, un fabricant de vêtements installé à Dorval, nous fournira 1,2 million de blouses médicales fabriquées au Canada, dont les livraisons débiteront en juillet.

Et la Stevens Company, un distributeur de fournitures médicales de Brampton, fournira 15 millions de couvre-chaussures ainsi que 5 millions de lingettes désinfectantes, le tout fabriqué au Canada.

Au cours des derniers mois, notre gouvernement a aidé les entreprises à restructurer leurs installations de fabrication et à accroître massivement leur production pour répondre aux exigences de la crise.

Je tiens à remercier tous les entrepreneurs et tous les travailleurs qui ont contribué à cette lutte.

Maintenant que nous commençons à rouvrir et que certaines personnes retournent au travail, le besoin d'équipement de protection individuelle et d'autres fournitures essentielles comme le désinfectant pour les mains et l'antiseptique continuera de croître.

Nous nous assurons donc d'être prêts à répondre à ces besoins.

Samedi, un navire transportant 160 000 litres de désinfectant pour les mains est arrivé à Vancouver et nous nous attendons à ce qu'il y ait sept autres navires en transportant autant dans les prochains jours.

Nous avons aussi près d'un million d'écrans faciaux et plus de 7 millions de paires de gants en route vers les provinces et les territoires.

De plus, pour mettre en relation les entreprises à la recherche d'EPI avec les fournisseurs, nous lançons aujourd'hui un site Web central d'approvisionnement en EPI.

Nous avons également créé de nouveaux volets d'approvisionnement novateurs pour permettre à un plus grand nombre d'entreprises de mettre au point des solutions et des produits dont les Canadiens ont besoin en raison de cette pandémie.

Nous avons toujours su que le Canada comptait certains des meilleurs innovateurs au monde et c'est formidable de voir un si grand nombre d'entre eux utiliser leur talent et leur savoir-faire pour aider nos collectivités pendant cette crise.

En avril, nous avons lancé un appel pour obtenir des prototypes créatifs, faits au Canada, qui aideront les éclosions actuelles et futures de COVID-19 et d'autres urgences de santé publique semblables.

En seulement deux semaines, nous avons reçu plus de 550 propositions.

Nous allons bientôt choisir des prototypes à mettre à l'essai et les innovateurs pourront travailler avec le gouvernement pour accroître la production.

Après avoir passé plusieurs mois chez nous, la vie commence tranquillement à reprendre son cours.

Il faut évidemment demeurer très vigilants et continuer à suivre les directives des autorités sanitaires, mais certains commerces peuvent commencer à rouvrir et ça, c'est une bonne nouvelle.

Les boutiques de quartier, les petites entreprises et les commerçants jouent un rôle essentiel dans nos communautés et on s'est ennuyés d'eux pendant le confinement.

Et c'est le temps de les encourager autant que possible, tout en faisant attention et en portant un masque si nécessaire.

La reprise présente plusieurs défis pour les propriétaires d'entreprise.

Après avoir fermé leurs portes pendant plusieurs mois, nombreux sont ceux qui ont du mal à reprendre leurs activités et à réembaucher leurs employés parce qu'ils éprouvent des problèmes de liquidité.

Au cours des dernières semaines, pendant que les entreprises se préparent à rouvrir, un plus grand nombre d'employeurs utilisent la

Subvention salariale d'urgence du Canada pour réembaucher leurs employés.

Prenons par exemple, Track 'N Trail à Edmonton, une entreprise qui vend des vêtements, de l'équipement et des chaussures de plein air bien implantée dans la collectivité depuis 36 ans. Lorsque la pandémie a frappé, l'entreprise a dû fermer ses magasins.

Après plusieurs mois difficiles, elle est maintenant prête à accueillir de nouveau les clients.

Pour relancer ses activités, elle a eu recours à la subvention salariale pour l'aider à réembaucher ses employés.

Les magasins, les entrepreneurs locaux et les propriétaires d'entreprise sont l'épine dorsale de notre économie.

Ils font de nos villes et villages de meilleurs endroits où vivre.

Ensemble, ils représentent le plus grand employeur du pays.

À mesure que nous commencerons à rouvrir, certaines entreprises auront besoin d'aide pour se remettre sur pied et notre gouvernement sera là pour les aider avec des programmes comme la subvention salariale d'urgence.

Je tiens également à rappeler aux gens que nous avons lancé un service d'assistance téléphonique pour aider les entrepreneurs et les propriétaires de petites entreprises, y compris les organismes sans but lucratif et les organismes de bienfaisance, à traverser cette période d'incertitude. Les personnes ayant des besoins financiers pressants peuvent maintenant composer le 1-866-989-1080 pour parler à un comptable ou à un conseiller en affaires.

Je veux terminer ce matin en rappelant à tous les gens d'affaires qu'on a lancé une ligne téléphonique pour vous aider à naviguer cette période incertaine.

Les entrepreneurs et les petites entreprises, y compris les organismes de bienfaisance et les organismes à but non lucratif, pourront maintenant composer le 1-866-989-1080 pour obtenir l'aide d'un comptable ou d'un conseiller financier.

Pendant cette pandémie, notre gouvernement a toujours été là pour les Canadiens et nous continuerons de proposer des mesures pour les aider.

Samedi, nous avons transmis aux partis de l'opposition un avant-projet de loi qui comprenait des propositions additionnelles pour aider les gens.

Le projet de loi vise à fournir un soutien direct aux personnes handicapées, à soutenir davantage de travailleurs grâce à la subvention salariale et à faire en sorte que les Canadiens qui ne sont pas en mesure de respecter certains délais judiciaires, comme la faillite, ne soient pas injustement punis.

Nous nous efforcerons également de rendre les paiements de la PCU plus souples, tout en veillant à ce que ceux qui réclament sciemment et à tort la PCU en subissent les conséquences.

Les discussions se poursuivent, mais je m'attends à ce que nous puissions bien travailler avec l'opposition pour offrir cette aide importante aux Canadiens.

Les prochaines semaines s'annoncent chargées alors qu'on commence à reprendre certaines activités, mais comme toujours, vous pouvez compter sur notre gouvernement pour la suite des choses.

Merci beaucoup.

Guillaume Vallée

PM and Visual Communications | Communications du PM et visuelles

Privy Council Office | Bureau du Conseil privé

Government of Canada | Gouvernement du Canada

90, rue Sparks, Ottawa (Ontario)

guillaume.vallee@pco-bcp.gc.ca | cell. : 613-371-4938